



La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Comenzó jornada de esfuerzo decisivo por el 26 de Julio



26 DE JULIO
Victoria de Ideas

Con el propósito de impulsar las tareas económicas, políticas y sociales, comenzó la jornada especial de esfuerzo decisivo por el 26 de Julio, en Granma.

Así trascendió en acto efectuado, a principios de la semana, frente al Comité provincial del Partido, el que estuvo presidido por Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria de la organización política en el territorio, y Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora.

La actividad fue propicia para reconocer a obreros de la rama petrolera, en ocasión de celebrarse su día, y entregarles la distinción Antonio (Nico) López a Tamara Leyva Abreu y a Pablo Fonseca Vázquez, trabajadores con 20 y 25 años de labor ininterrumpida en el sector, respectivamente.

Asimismo, merecieron diplomas por el desempeño especialistas, mecánicos y técnicos de transporte automotor, choferes de distribución de combustibles y auxiliares de la industria.

De manos de Ortiz Barceló y de Terry Gutiérrez, directivos de la Oficina provincial para el control y uso racional de energía recibieron la condición de Colectivo Distinguido, conferida por el Sindicato Nacional de Trabajadores de Energía y Minas.

También fueron estimulados comunicadores sociales e historiadores granmenses, estos últimos con motivo del cumpleaños de su organización, el 1 de julio.

Javier Vega Leyva, presidente de la Unión de Historiadores de Cuba en Granma, en nombre de los homenajeados, invitó a conmemorar, con el cumplimiento de las prioridades de trabajo, el aniversario 71 de los asaltos a los cuarteles Moncada, de Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, de Bayamo.



Foto AGUSTÍN RODRÍGUEZ SAM

El encuentro, realizado en un ambiente de alegría y compromisos, estuvo amenizado, entre otros artistas, por la orquesta de Pupo y su nuevo expreso, la que fue

reconocida por la calidad, en ocasión del octavo aniversario de su creación.

JUAN FARRELL VILLA

Se prepara Yara para Día de la rebeldía nacional

Con labores de higienización y embellecimiento, impulsa el municipio de Yara su programa de actividades como saludo al 26 de Julio, de cuyo acto provincial será sede.

Dainier Roberto Vega Aguilar, presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular, informó que están previstas numerosas acciones para recordar los asaltos a los cuarteles Moncada, de Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, de Bayamo, además de amenizar la actual etapa de verano.

El programa incluye actividades en los 11 consejos populares y trabajos productivos en cada demarcación, agregó.

Vega Aguilar explicó, además, que para la fecha prevén la terminación de la academia de ajedrez, en



Veguitas, y el local de ensayo del proyecto cultural Fuente inagotable, en Yara.

Agregó el aprovechamiento de proyectos de urbanización, concebidos desde la Dirección de la Vivienda, como la construcción de aceras y contenes en más de 100 metros en la calle Carlos Amengual.

Expresó que entre las labores figuran las de la etapa veraniega, como ferias agropecuarias, competencias deportivas y propuestas recreativas.

Todas las entidades están involucradas, desde sus respectivas áreas de trabajo, afirmó Vega Aguilar.

DARIELIS CALZADA ALARCÓN
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

HOY, EN EL MÁRTIRES DE BARBADOS

¡Alazanes por la victoria!

